

Comentario / Leo Zuckermann (Analista Político)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Te escuchaba con **Arturo Ávila**, a quien yo respeto mucho, va a mi programa, es muy bueno para el debate, pero claramente están en un control de daños. ¿Cómo están tratando de manejar estos asuntos, tanto el huachicol fiscal como el caso de ‘La Barredora’, Adán Augusto, Hernán Bermúdez? Uno, nosotros estamos persiguiéndolos a diferencia del pasado; dos, son manzanas podridas; tres, la típica de desviar la atención, es que el PRIAN era peor, es que García Luna, en fin. Yo creo que la vida pública de este país está llena de huachicol”.



<https://drive.google.com/file/d/1TmO-jontQGMmdAqfHI-Cy2ok2vH1cBH5/view?usp=sharing>